



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, informa que hay adquire una fuente de agua para que se pueda instalar en los eventos públicos que se celebran en la calle. La fuente ya se estrenó el pasado domingo para el desfile de Carnaval y también se utilizará para la carrera de la Mujer, el 8 de marzo. Mientras no se utilice en eventos como estos, la fuente quedará instalada en el polideportivo Antoni Blanc para el uso de los deportistas y ayudar así a la eliminación de plásticos desechables. La adquisición de esta fuente ha tenido un coste de 5.186,06 euros. Esta iniciativa forma parte del proyecto 'Consell de Formentera libre de plásticos', que se aprobó el año pasado y que tiene prevista la instalación de una treintena de fuentes de agua en las dependencias insulares. Este servicio se encuentra en fase de licitación. Otro de los puntos de este proyecto es la valoración de la instalación de fuentes en la calle en zonas de afluencia de gente.

**27 de febrero de 2020**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**